



Ergebnis kann sich sehen lassen: Die Räumlichkeiten des Mercedes-Benz Autohauses in der Albert-Ruckdeschel-Straße 31 sind um zahlreiche Highlights erweitert. So wurde eine komplett neue Kundenwartezone mit Wohlfühlgarantie eingerichtet. Dunkles Holz sorgt hier ebenso für ein edles Ambiente wie in der neuen Serviceannahme. Am neugestalteten, großzügigen Empfangsbereich werden die Kunden begrüßt und mit Informationen versorgt.

Im Ausstellungsraum sorgt ein neues Oberlicht für natürliche Beleuchtung. Kunden und Interessenten können sich ab sofort an attraktiven neuen Beratungsplätzen in die Vielfalt der Mercedes-Benz Welt entführen lassen. Auch die Fahrzeugübergabe wird künftig dank einer in Bayern einzigartigen Fahrzeugenthüllungs-Automatik noch mehr zum Erlebnis.

Keine Veränderung gab es selbstverständlich bei den Ansprechpartnern vor Ort, der großen Angebotsvielfalt und dem kompetenten Werkstattservice: Hier können sich die Kunden von Auto-Scholz weiterhin auf Altbewährtes verlassen. Am Samstag, 26. September, von 9-16 Uhr erwartet die Kulmbacher Besucher außerdem folgendes Rahmenprogramm:

- Die Traumwagen von smart® bis AMG, Transporter, LKW und CharterWay Mietstützpunkt vor Ort.
- Live-Unterhaltungsmusik mit „Extreme“
- Gebrillte Köstlichkeiten sowie Kaffee und Kuchen
- Präsentation Mercedes-Benz Jahres- und Gebrauchtwagen
- Attraktive Auswahl von Dienstwagen aller Baureihen mit besonders günstigen Finanzierungs- und Leasingraten
- Live-Vorführung der Werkstatt-Diagnose „Star Diagnose“
- Innovativste Mercedes-Benz Technik leicht verständlich erklärt z. B. „Comand“, „Linguatronic“ u.v.m.

Die Investition in die Modernisierung des Kulmbacher Standorts sieht Helmut Oberbörsch gleich zweifach positiv: Zum einen bietet man den treuen Kundinnen und Kunden des Hauses nun ein ansprechenderes

Ambiente, zum anderen wurde auch den Forderungen des Herstellers nach CI-gerechter Gestaltung der Immobilie Rechnung getragen. Wer sich persönlich von den Vorzügen des Auto-Scholz Betriebes in Kulmbach überzeugen möchte, ist sehr herzlich in die Albert-Ruckdeschel-Str. 31 eingeladen: Am Samstag, 26. September, von 9-16 Uhr oder an jedem anderen Tag zu den gewohnten Öffnungszeiten.